



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

Nota de Prensa Nº 015 – 2014-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

Construcción de Hospital de Cajabamba registra un 16% de avance

Comisión de la Dirección Regional de Salud verificó el trabajo realizado hasta el momento por consorcio

La construcción del Hospital Nuestra Señora del Rosario de Cajabamba se encuentra en un 16% de avance y se ajusta a los plazos respectivos de acuerdo a una visita realizada por un grupo de trabajo de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca.

Encabezado por el titular de esta institución, Reinaldo Núñez Campos, este grupo recorrió las diversas instalaciones de este establecimiento de salud de nivel II-1 y verificar in situ el trabajo que se viene realizando.

“Se está avanzando según lo programado; el consorcio ha venido trabajando según lo que señala el expediente técnico por lo cual, hasta fines de año, tendremos culminado la infraestructura de este nosocomio”, señaló Núñez Campos.

Debemos recordar que esta importante obra que se levantará sobre un área de casi 5 mil metros cuadrados tiene un costo aproximado de 34 millones de soles la cual beneficiará a 80 mil personas de las regiones Cajamarca y La Libertad.

“Esta obra importante, la que se viene haciendo realidad a paso acelerado, significará un avance importantísimo en la modernización del sector y el mejoramiento de los servicios de salud que brindamos a nuestra población”, agregó.

Cabe indicar que este nosocomio viene siendo construido por el Consorcio Hospitalario Cajabamba y es supervisada por la empresa M&T, obra que contará con pabellón de hospitalización, laboratorio clínico, hematología, ginecología, cirugía, consultorios externos, ecógrafos y otros.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 1 de abril de 2014.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



DIRESA CAJAMARCA

